

de Toulouse, d'Aix, d'Autun, de Luçon, de Clermont, d'Orléans, de Tulle, ont adressé, de vive voix ou par lettre, l'expression de leur reconnaissance aux membres de la docte et pieuse Compagnie, employés chez eux, avec tant de zèle, à la formation du clergé.

DANEMARK. —

— Il y a quarante ans, on ne comptait dans tout le Danemark que 3 prêtres catholiques ; il y a aujourd'hui 70 prêtres, 400 religieux et religieuses, 30 églises, 12 hôpitaux et 3 lycées dirigés par les congrégations. La belle-fille du roi Christian, qui est, comme on le sait, une princesse d'Orléans, a pu gagner à la religion catholique quelques nobles familles danoises. De tels progrès en promettent évidemment beaucoup d'autres.

CANADA. —

— M. le notaire Max. Coupal, de Saint-Michel-de-Napierville, communique une circulaire à tous les curés du Canada, pour obtenir leur souscription à un *Tableau historique de Paroisse* qu'il se propose de publier, avec l'approbation de Mgr l'archevêque de Montréal.

Nous souhaitons que cette œuvre réussisse.

NOMINATIONS ECCLESIASTIQUES

PAR décision de Sa Grandeur Mgr l'archevêque de Montréal ont été nommés :

M. l'abbé J. Blais, curé de Sainte-Lucie ;

M. l'abbé N. Hurteau, aumônier des Sœurs de Sainte-Anne à Lachine ;

M. l'abbé A. Marsolais, vicaire à Chambly ;

M. l'abbé J.-A. Bourassa, vicaire à Saint-Louis-de-France ;

M. l'abbé D. Couvrette, vicaire à Saint-Henri.